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Nova Odessa 
abre inscrições 
para curso ‘Vida 
Saudável’ do Sesi

HOMEM É PRESO AO TENTAR ROUBAR
MULHER PERTO DE AGÊNCIA BANCÁRIA 
Motociclista presenciou assalto e acionou Polícia Militar, que efetuou a prisão  PÁGINA 09

SEGUNDO SEMESTRE

Hortolândia e Unicamp celebram 
termo de cooperação técnica

DIVULGAÇÃOO prefeito José Na-
zareno Zezé Gomes e 
o pró-reitor de Exten-
são e Cultura (Proec) 
da Unicamp, Fernan-
do Coelho, bateram o 
martelo nesta quarta-
-feira (22/06) e anun-
ciaram que o municí-
pio e a universidade 
vão celebrar, no segun-
do semestre, um termo 
de cooperação técnica 
para desenvolvimen-
to de programas e pro-
jetos voltados para di-
versas áreas, como a 
cultura, esporte, saú-
de e educação.

PÁGINA 04

300 ALUNOS

Formatura do Proerd em Nova 
Odessa reúne mais de mil pessoas

DIVULGAÇÃO

A formatura da primeira turma do ano do Proerd (Programa Educacio-
nal de Resistência às Drogas e à Violência) da Polícia Militar foi realiza-
da na noite da última quarta-feira (22/06), no Ginásio de Esportes do Jar-
dim Santa Rosa. Cerca de 1.000 pessoas prestigiaram o evento.    PÁGINA 05

Prefeito Zezé e o pró-reitor da Unicamp 
Fernando Coelho oficializaram a parceria
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Uma parceria entre a Prefeitura de Nova Odessa e a Rede de Supermer-
cados São Vicente traz para a cidade o Curso “Vida Saudável” do Sesi 
(Serviço Social da Indústria). As inscrições são gratuitas e podem ser 
feitas a partir desta sexta-feira (24). O curso será oferecido a partir de 11 
de julho e tem duração de 4 horas.                                                             PÁGINA 07

GCM liberta refém e recupera carga 
roubada de R$ 50 mil em Sumaré

Motorista mantido prisioneiro dos assaltantes foi encontrado pelos guardas no interior do veículo; 
proprietário do carro foi reconhecido como um dos ladrões a partir da identidade deixada para trás 

EM MANAUS

Hortolândia foi um 
dos destaques da edi-
ção 111 da Reunião do 
Fórum Nacional de Se-
cretários e Dirigentes 
de Mobilidade Urbana, 
realizada entre a quar-
ta-feira (22/06) e a ma-
nhã desta quinta-feira 
(23/06). O evento, neste 
ano, foi promovido pela 
Prefeitura de Manaus. 
A cidade explicou o 
passo a passo para re-
duzir em 70% o número 
de acidentes de trânsito 
de 2017 a 2021.   PÁGINA 04

Hortolândia 
é destaque no 
Fórum Nacional 
de Secretários 
e Dirigentes

QUALIDADE DA ÁGUA

Laboratório Móvel da 
BRK atende na região da 
Área Cura nesta 6ª     PÁGINA 03

Uma carga de produ-
tos diversos avaliada 
em R$ 50 mil foi recu-
perada por guardas ci-
vis municipais, no Jar-
dim Santiago, em Su-
maré, na manhã des-
ta quinta-feira (23). A 
vítima, de 43 anos, foi 
mantida refém dos as-
saltantes e foi libertada 
pelos guardas. Dois dos 
três assaltantes esca-

param da abordagem 
policial, mas um deles 
deixou o documento 
de identidade no ban-
co do carro usado para 
manter a vítima de re-
fém. O proprietário foi 
reconhecido pela víti-
ma como autor do cri-
me. O terceiro envolvi-
do no assalto estava em 
outro veículo e não foi 
identificado.       PÁGINA 09

Suspeitos foram surpreendidos pela Guarda Municipal quando faziam o 
transbordo da carga de um veículo da transportadora DHL para um Citroen
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Acho que uma 
coisa passou 
despercebida 

da maioria das pes-
soas e mesmo dos 
profissionais de Psi-
quiatria e Neurociên-
cia chamados a opinar sobre 
o julgamento das celebrida-
des Johnny Depp x Amber 
Heard: foi o laudo da perita 
indicada pela equipe do ator 
Johnny Depp, que indicava 
um duplo diagnóstico para 
Amber: Transtorno Borderli-
ne de Personalidade e Trans-
torno Histriônico de Perso-
nalidade. O que ninguém no-
tou, inclusive a equipe Taba-
jara de Defesa da atriz, é que 
esses diagnósticos são mu-
tuamente excludentes e fa-
ziam parte da tentativa da 
equipe de acusação de demo-
nizar Amber Heard e pintá-
-la como uma louca inconse-
quente, no que foram com-
pletamente bem sucedidos.

Para quem não acompa-
nhou essa espécie de Surrea-
lity Show de Tribunal, a mí-
dia acompanhou avidamen-
te cada dia desse embate ju-
dicial, com toneladas de fa-
ke news e tentativas de ma-
nipulação de júri e opinião 
pública. Tudo isso começou 
em 2016 e 2017, quando após 
o divórcio do curto casamen-
to entre o ator de “Piratas 
do Caribe” Johnny Depp e a 
atriz menos consagrada Am-
ber Heard, mais de duas déca-
das mais jovem, veio a públi-
co um artigo em que a moça 
afirmava ter sido vítima de 
maus tratos e violência físi-
ca da parte de seu ex-marido. 
Johnny Depp, que tinha his-
tórico de explosões de tem-

peramento e compor-
tamento violento con-
tra mobílias de hotel 
por conta de abuso de 
álcool e outras drogas, 
teve sua carreira des-
troçada pela denún-

cia, com a cascata de cance-
lamentos que caracterizam 
nossa sociedade digital. Per-
deu papéis importantes, ven-
deu propriedades e passou a 
ser visto como um covarde 
espancador daquela esposa 
jovem e magrela. Finalmen-
te, ele abriu um processo por 
Calúnia e Difamação, o que 
rendeu o tal julgamento de 
quase dois meses. Johnny ga-
nhou a causa e limpou o seu 
nome, Amber Heard virou a 
monstra que todos amamos 
odiar. Como eu tendo a achar 
que a opinião pública e o sen-
so comum estão sempre er-
rados, vamos ver a estraté-
gia desenhada pela equipe de 
Johnny Depp para empare-
dar a equipe adversária (com 
grande sucesso).

Por que o Transtorno Bor-
derline é mutuamente exclu-
dente com o Transtorno His-
triônico de Personalidade? O 
Transtorno Borderline é um 
quadro crônico e grave de mu-
danças de Humor e Compor-
tamento geradas pelo pavor 
e reação violenta a rejeições 
e abandonos, reais ou imagi-
nários. Essa intolerância ao 
abandono gera a ativação de 
áreas cerebrais vinculadas 
à dor, o que pode gerar com-
portamento de autoagressão 
e em casos mais severos, ten-
tativas de suicídio. É difícil 
uma moça com esse quadro 
ter uma carreira de suces-
so. Amber Heard é mimada 

e prepotente e, pudemos no-
tar, tem muita gente da In-
dústria do Entretenimento 
que não gosta ou abomina a 
moça. Ela não fica tentando 
desesperadamente ser aceita 
ou não ser abandonada. An-
tes disso, ela costuma rejei-
tar, abandonar e maltratar 
as pessoas e não a si mesma.

O Transtorno Histriônico 
se caracteriza pelo afeto su-
perficial, a necessidade de 
manipulação de todos à sua 
volta, com a intenção cons-
ciente ou inconsciente de ser 
sempre o centro das aten-
ções. Ao contrário do Trans-
torno Borderline, onde tu-
do vira um drama profun-
do e visceral, o Transtorno 
Histriônico está relaciona-
do com pessoas com um afe-
to de plástico, uma quase au-
sente capacidade de víncu-
lo ou de cuidado com as pes-
soas, embora consiga teatra-
lizar que amam muito quan-
do não amam quase nada. Pa-
rece uma descrição mais acu-
rada das queixas de Johnny 
Depp com a moça. Como o lei-
tor e a leitora podem notar, 
a contradição entre os diag-
nósticos da loira e bonitérri-
ma perita de Johnny Depp po-
deriam facilmente levar ou-
tro perito a jogar toda a sua 
análise do caso no lixo, mes-
mo lugar para onde foi a car-
reira de Amber Heard.

Nas considerações finais da 
advogada de Johnny Depp, a 
também bonitérrima Camille 
Vasquez, foi construída à per-
feição o argumento que Am-
ber Heard, com sua necessi-
dade absoluta de chamar a 
atenção sobre si, forjou uma 
história de agressão e abuso 

Amber Heard e a psiquiatria que não existiram, seja para 
se vingar, seja para se colocar 
no Trono da Vítima, lugar mui-
to disputado nesses tempos de 
Redes Sociais. Trata-se de um 
jogo de expor publicamente 
quem sofreu a maior violência 
e quem é o maior monstro per-
petrador. Isso esvazia as his-
tórias VERDADEIRAS sobre 
abandono, abuso e violência 
que estão sempre acontecen-
do nos lares e nas relações hu-
manas, muito frequentemente 
as mais próximas. Depois da 
fake News, temos as fake vic-
tims, que obscurecem e des-
valorizam as milhares e mi-
lhares de mulheres que sofrem 
de violência e abuso domésti-
co. Camille Vasquez pintou a 
atriz Amber Heard como uma 
fake victim, que montou uma 
acusação teatral para receber 
atenção, clicks e likes. Camille 
ganhou a ação e, antes disso, a 
opinião pública.

Uma outra terapeuta, a do 
Casal, falou (e ninguém no-
tou), que Johnny e Amber ti-
nham um casamento disfun-
cional, com violências e agres-
sões de parte a parte. A pessoa 
que atendeu e viu de perto o 
casal indicou, e ninguém per-
cebeu, que a alegação de vio-
lência psíquica e ameaças físi-
cas foi referendada pela única 
pessoa com uma visão impar-
cial de como a dupla funciona-
va. Como na maioria absoluta 
dos casamentos disfuncionais, 
nunca há só um mocinho nem 
só um bandido.

Esse caso lança luz sobre 
nossa era de linchamentos di-
gitais e a pressa em condenar 
antes de saber o que minima-
mente aconteceu. A necessida-
de de se ter opinião sobre todos 
os assuntos, principalmente 
aqueles que não conhecemos. 
E, infelizmente, tira o peso das 
alegações de quem realmente 
sofreu violência e abuso.

Marco Antonio Spinelli é médico, com mestrado em psiquiatria pela Universidade São Paulo, psicoterapeuta de 
orientação junguiana e autor do livro “Stress o coelho de Alice tem sempre muita pressa”
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Por natureza, o merca-
do de transporte e lo-
gística lida com pouca 

estabilidade no dia a dia das 
operações. É uma área que 
está sempre suscetível. Den-
tro de seus processos, há in-
constâncias que podem sur-
gir do custo de funcionamen-
to ou de outros aspectos le-
gais ou econômicos que são 
variáveis por natureza.

Em se tratando da questão 
jurídica, especialmente, não é 
raro que boa parte do contro-
le de custos e da eficiência das 
operações estejam diretamen-
te relacionadas a pontos como 
mudanças de legislação e se-
gurança legal. Com uma evo-
lução ou alteração constante 
de regras, decretos locais ou 
estatutos específicos de trans-
porte, o setor que lida com es-
ses temas é um departamento 
que precisa estar muito atento 
e sensível a oscilações.

Passam por lá, gestões de 
contratos de fornecedores, 
parceiros, clientes e funcio-
nários; análise de leis munici-
pais, estaduais e federais; re-
gramentos de transportes que 
mudam de acordo com cada 
tipo de carga; além do conta-
to e a atuação com órgãos de 
regulação. Tais como a ANTT 
(Agência Nacional de Trans-

portes Terrestres), a ANAC 
(Agência Nacional de Avia-
ção Civil) e a ANTAQ (Agên-
cia Nacional de Transportes 
Aquaviários). Em um ano, a 
ANTT já publicou e retificou 
mais de 6 mil resoluções.

Aqui na Projuris, atende-
mos a Veloce Logística, em-
presa de operações logísticas 
que atua em diversos segmen-
tos no Brasil e em outros paí-
ses da região, a área jurídica 
acaba fazendo parte da estra-
tégia geral da empresa. A em-
presa está conectada direta-
mente à viabilização de cres-
cimento e busca de inovação 
em um cenário em constante 
mudança. Nesse quadro, o de-
partamento jurídico colabora, 
dentro da empresa, para a re-
dução de custos e a maximi-
zação de resultados, sendo es-
sencial na tomada de decisões 
estratégicas.

O alinhamento entre as 
áreas diretamente ligadas ao 
transporte e o setor jurídico 
tornam este um setor estra-
tégico para o impulsionamen-
to do negócio. É preciso, para 
tanto, desenvolver uma rela-
ção de confiança e parceria do 
jurídico com as demais áreas 
da empresa. Os órgãos fiscali-
zadores emitem com constân-
cia novos regramentos. Bus-

camos nos antecipar a estas 
mudanças para que possamos 
estar preparados internamen-
te e, consequentemente, não 
trazendo impactos para nos-
sos clientes e negócios.

A Lei Geral de Proteção de 
Dados (LGPD) trouxe ainda 
mais pressão sobre a impor-
tância dessa relação: a lei é 
uma das maiores preocupa-
ções dos gestores jurídicos, 
sendo citada como tema de 
destaque por quase 65% de-
les no Censo Jurídico de 2022, 
o maior levantamento reali-
zado no universo jurídico no 
país. Além de áreas impacta-
das diretamente pela legis-
lação, como o financeiro ou 
recursos humanos, a logísti-
ca foi grandemente afetada. 
Isso porque diversos docu-
mentos oficiais de transpor-
te devem ser preenchidos, por 
exemplo, com dados pessoais 
de motoristas.

Dentro de uma rotina que 
funciona tanto com base em 
um equilíbrio delicado e uma 
comunicação constante en-
tre estas áreas, a atualização 
muitas vezes diária de infor-
mações contratuais não po-
de ficar à mercê de processos 
analógicos e que sobrecarre-
gam a mão de obra destes se-
tores. Por isso, um software 

jurídico faz tanta diferença.
Os dados e informações do 

jurídico, uma vez compilados 
e compartilhados com as de-
mais áreas da empresa, po-
dem auxiliar nas tomadas de 
decisões estratégicas.. Esse 
processo só é possibilitado 
por uma ferramenta que per-
mita esse tipo de operação.

Independente do modal em 
que a empresa atua, observa-
mos que é essencial centralizar 
reclamações e notificações ad-
vindas das agências regulado-
ras em um único local. Assim 
como eliminar os controles pa-
ralelos, como e-mails e chats. 

O sistema da Projuris au-
xilia as empresas do ramo lo-
gístico a organizarem ativi-
dades como gestão das cer-
tidões, alvarás, licenças, con-
tratos, seguros, demandas 
judiciais, administrativas e 
de fiscalização. São desafios 
com complexidades jurídicas 
que fazem parte do dia a dia 
e que podem ser superados 
com o uso de ferramentas que 
transformam a área logística 
em um setor estratégico para 
os negócios. Um departamen-
to jurídico atualizado colabo-
ra para a redução de custos 
e potencializa os resultados, 
aliando segurança jurídica à 
inovação do setor. 

Transporte e logística: setor jurídico se 
alia à tecnologia para atuar nas empresas
Sergio Cochela é CEO da Projuris, líder no mercado de tecnologia de inteligência jurídica

w  SUMARÉ
BRK Ambiental................0800 771-0001
Bombeiros.............................................193
Delegacia de Polícia..............3873-1518
UPA Macarenko....................3903-1455
Prefeitura Municipal............3399-5100
Seminário...............................3399-5700
Câmara Municipal.................3883-8810
Fórum.....................................3873-2811
Delegacia da Mulher.............3873-3493
Ciretran..................................3883-7100
Guarda Municipal..................3873-2656
Polícia Militar...............190 / 3873-1918
Conselho Tutelar....................3828-7893
Procon....................................3873-1071
Hospital Regional..................3828-4727
Rodoviária...............................3873-2026
Cartório de Registro Civil.....3828-1739
Iluminação Pública.............................156

w  HORTOLÂNDIA
Sabesp...................................3865-1091
Bombeiros.....................193 / 3236-3733
Delegacia de Polícia..............3865-2517
Prefeitura Municipal............3965-1400
Câmara Municipal................3897-9900
Ciretran.................................3897-6022
Guarda Municipal.................3809-8000
Polícia Militar..............190 / 3897-6033
1º Distrito Policial.................3887-1701
2º Distrito Policial................3909-9003
Conselho Tutelar.............. .....3865-3287
Procon...................................3809-2289
Defesa Civil...........................3897-9852
Maternidade.........................3809-5100
Emergência...................192 / 3897-5944
Zoonozes (CCZ).....................3897-5974

Loterias

Telefones úteis

MEGA-SENA

LOTOFÁCIL

DUPLA SENA

LOTOMANIA

QUINA

Concurso 2493
Quarta-feira, 22 de Junho de 2022 

Concurso 2554
Quinta-feira, 23 de Junho de 2022 

Concurso 2382
Quinta-feira, 23 de Junho de 2022 

1º SORTEIO

2º SORTEIO

Concurso 2329
Quarta-feira, 22 de Junho de 2022 

Concurso 5880
Quarta-feira, 15 de Junho de 2022 

04   09   37   43   44   56

05   10   11   13   16   32

06   15   24   34   36   46

02    03    04    08    10

11    13    15    16    17

18    19    20    22    24

00    05    14    16    18

21    24    29    31    35

37    45    46    53    64

70    85    87    88    99

46    56    65    69    76

Clima Região

Sol o dia todo sem nuvens 
no céu. Noite de tempo 

aberto ainda sem nuvens. 

TEMPERATURA

Mínima 15º    l    Máxima 30º



O Conselho Municipal 
dos Direitos da Pessoa 
Idosa (CMDPI) de Suma-
ré realiza nesta sexta-fei-
ra (24) a reunião de pos-
se dos novos conselheiros 
eleitos para o biênio 2022-
2024. O encontro acontece 
às 8h30, presencialmente, 
no CCTI (Centro de Convi-
vência da Terceira Idade). 

Na ocasião serão em-
possados os represen-
tantes da sociedade civil 
e instituições eleitos no 
dia 26 de maio, durante 
a X Conferência Munici-
pal dos Direitos da Pessoa 
Idosa, além de integran-
tes indicados pelo Poder 
Público. Ao todo são oi-
to representantes da so-
ciedade civil, dois de IL-
PIs (Instituições de Lon-
ga Permanência para Ido-
sos) e oito representantes 
de OSCs (Organizações da 
Sociedade Civil), e os indi-
cados pela Administra-
ção Municipal de cada 
uma das secretarias com 
cadeira no conselho. 

A cerimônia de posse 
contará com a partici-
pação dos membros elei-
tos e atuais. Além da pos-
se, também acontecerá a 
eleição da nova coordena-
ção executiva, composta 
por um coordenador, um 
coordenador adjunto, um 
secretário geral e um se-
cretário adjunto. 

O CMDPI é composto, 

Conselheiros dos Direitos da Pessoa 
Idosa são empossados em Sumaré

Reunião de posse dos novos conselheiros acontece nesta sexta-feira, no CCTI

DIVULGAÇÃO
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A Câmara de Sumaré 
aprovou, na 21ª sessão do 
ano, ocorrida nesta ter-
ça-feira (21), o Projeto de 
Lei nº 7/2022, de autoria 
do vereador João Maioral 
(PDT), que proíbe a insta-
lação de bombas de au-
tosserviço nos postos de 
combustíveis do municí-
pio. A proposta obteve 19 
votos favoráveis em ple-
nário e deve seguir para 
a sanção do prefeito Luiz 
Dalben (Cidadania).

O PL explica que bom-
bas de autosserviço são 
aquelas que dispen-
sam o trabalho do fren-
tista e são operadas pe-
lo próprio consumidor. 
De acordo com o verea-
dor, “se for permitido que 
qualquer pessoa possa 
manusear as bombas, 
certamente ocorrerão di-
versos acidentes, pois se 
trata de material de al-
ta periculosidade, por ser 

inflamável, conter benze-
no, e outras substâncias 
insalubres e perigosas”, 
afirma João Maioral.

O parlamentar tam-
bém defende que um 
dos objetivos da propo-
situra é o de evitar uma 
possível demissão em 
massa no setor. “A im-
plantação do sistema 
de autoatendimento nos 
postos de combustíveis 
de nossa cidade acarre-
taria, a curto prazo, em 
uma taxa crescente de 
dispensa de frentistas. 
Não podemos permi-
tir que este significati-
vo desequilíbrio econô-
mico e social ocorra em 
nosso município”, argu-
menta o vereador. 

Ainda segundo o pro-
jeto, em caso de descum-
primento, o infrator es-
tará sujeito a multa, sem 
prejuízo das sanções pe-
nais e civis cabíveis. O va-
lor da multa será dobra-
do a cada reincidência, de 
forma cumulativa.

Vereadores aprovam PL 
que proíbe bombas de 
autosserviço em postos 

ALTA PERICULOSIDADE

Da Redação | SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

è LEIA MAIS NA PÁGINA 05

Formatura de alunos 
do Proerd reúne 
mais de mil pessoas 
em Nova Odessa
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Ação da concessionária ocorre das 9h às 13h
em frente à Loja de Atendimento localizada na 
Rua Maximiano Lopes, no Jardim Denadai 

Com o objetivo de le-
var conhecimento sobre 
a qualidade da água dis-
tribuída em Sumaré, a 
concessionária BRK, res-
ponsável pelos serviços 
de água e esgoto da cida-
de, realiza nesta sexta-
-feira (24), das 9h às 13h, 
uma ação com o Labora-
tório Móvel, um veículo 
adequado e provido com 
equipamentos laborato-
riais. A iniciativa ofere-
ce à população a oportu-
nidade de acompanhar in 
loco as análises da água, 
e esclarecer dúvidas so-
bre a distribuição dela no 
município. 

Quem for até a Loja 
de Atendimento da con-
cessionária, localizada 
na Rua Maximiano Lo-

pes, nº 202, no Jardim De-
nadai, poderá conhecer, 
por meio dos técnicos da 
BRK, o rigoroso contro-
le de qualidade da água 
desempenhado pela em-
presa, visando a seguran-
ça operacional e controle 
dos parâmetros de pota-

bilidade, ou seja, as con-
dições adequadas para o 
consumo. 

“Em média, são fei-
tas cerca 12 mil análises 
mensais da água produ-
zida e distribuída na ci-
dade, quantidade 2,3 ve-
zes superior em rela-
ção ao que exige a legis-

lação. Isso traduz nos-
so compromisso com a 
água fornecida à popu-
lação e o nosso respeito 
com a saúde dos suma-
reenses”, afirma Rodri-
go Zangirolami, gerente 
de operações da conces-
sionária em Sumaré. 

A empresa é fiscaliza-
da pela ARES-PCJ (agên-
cia reguladora) e pe-
la Vigilância Sanitária 
do município, e atende 
aos programas estadual 
e federal de controle da 
água para consumo hu-
mano, que aplica a Por-
taria 888/2021 do Minis-
tério da Saúde. A opera-
ção de Sumaré atende, 
na íntegra, os parâme-
tros de qualidade esta-
belecidos pela legislação 
sanitária vigente.

A programação itine-
rante do Laboratório Mó-

Moradores terão a oportunidade de conhecer o rigoroso 
controle de qualidade da água desempenhado pela empresa

Laboratório Móvel da BRK 
atende na região da Área Cura 
em Sumaré, nesta sexta-feira
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Proposta de João 
Maioral pretende evitar 
acidentes e conter uma 
possível demissão em 
massa no setor

CONFIRA A LISTA DE CONSELHEIROS PARA O BIÊNIO 2022-2024 

Secretaria Municipal de Governo e 
participação Cidadã
Titular: Álvaro Augusto Felizari Moço

Fundo Social de Solidariedade
Titular: Milene Vilela Tavares Affonso

Secretaria Municipal de Inclusão, Assistência 
e Desenvolvimento Social
Titular: Patrícia Pavan Martinelli

Secretaria Municipal de Cultura e Turismo
Titular: Lindalva Gouveia Almeida
 
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer
Titular: João Luiz Pereira
 
Secretaria Municipal de Educação
Titular: Marli dos Santos Rangel 
 
Secretaria Municipal de Cidadania
Titular: João Carlos Bassan
 
Secretaria Municipal de Comunicação Social
Titular: José Vilalon Filho

Secretaria Municipal de Saúde
Titular: Lucilene Machado de Araújo
 
Representantes da Sociedade Civil
Aparecida Rodrigues Pereira
Aroldo Sansão Miguel
Manoel José da Silva
Aparecida Regina Rodrigues
 
Representante de Instituição de Longa 
Permanência
Elisabete Felipe de Aquino - Caluz - 
Caminho de Luz
 
Representante de Organizações 
da Sociedade Civil
Daiane Golfetti – IBQ – Instituto Bem Querer
Maria Esther Vital Muller - Associação 
Pestalozzi Sumaré
Claudia Roberta Barbosa Silvestre - ARTC – 
Associação Recanto Tia Cecília
Elisandra de Assis Hipólito - APAE Sumaré

vel poderá ser adiada de-
pendendo das condições 
climáticas. 

PREVENTIVO
Mensalmente, a BRK 

também executa na ci-
dade o programa Labo-
ratório Móvel Preventi-
vo, que consiste em ma-
pear clientes que já tive-
ram dúvidas sobre a qua-
lidade da água e, a par-
tir disso, visitá-los para 
orientar quanto ao tra-
balho de monitoramento 
e acompanhamento que 
a concessionária reali-
za, sanar dúvidas sobre 
o tema, explicar as me-
lhorias já realizadas, en-
tregar folhetos orienta-
tivos e, até mesmo, iden-
tificar quais as percep-
ções dos clientes quanto 
ao trabalho desenvolvido 
pela concessionária para 
aplicação de melhorias 
nos serviços prestados. 

Durante essas visitas, 
a equipe técnica da con-
cessionária coleta a água 
no cavalete do imóvel do 
cliente e faz análise dos 
seguintes parâmetros: 
pH, Cor, Turbidez e Cloro.

A expectativa é que 
sejam realizadas, no mí-
nimo, três visitas pre-
ventivas por mês no mu-
nicípio. A BRK reforça 
que o serviço do Labora-
tório Móvel é gratuito e 
que pode ser solicitado 
pelos clientes por meio 
do telefone 0800 771 0001. 

“Em média, 
são feitas cerca 
12 mil análises 

mensais da água 
na cidade”

de forma paritária, por 
18 membros titulares e 
18 suplentes. As reuniões 
ordinárias acontecem 

mensalmente, na penúl-
tima sexta-feira do mês, 
de forma híbrida, remo-
ta ou presencial, na Sa-

la dos Conselhos Munici-
pais, Rua Antônio Perei-
ra de Camargo, 300, na re-
gião central.



Hortolândia foi um dos 
destaques da edição 111 
da Reunião do Fórum Na-
cional de Secretários e 
Dirigentes de Mobilidade 
Urbana, realizada entre 
a quarta-feira (22/06) e a 
manhã desta quinta-fei-
ra (23/06). O evento, nes-
te ano, foi promovido pe-
la Prefeitura de Manaus. 

A capital do Amazonas 
sediou o encontro que 
reúne profissionais da 
área para debater ideias 
acerca do assunto, que 
envolve diversos temas 
para as administrações 
municipais, principal-
mente, das cidades par-
ticipantes. Hortolândia 
compôs um seleto grupo 
de nove municípios re-
presentados no evento. O 
secretário de Mobilidade 
Urbana, Atílio André Pe-
reira, esteve no fórum pa-
ra apresentar as ações da 
Prefeitura no “bloco” dos 
locais com melhores re-
sultados na redução de 
mortes no trânsito.

“As mudanças na mo-
bilidade urbana de Hor-
tolândia começaram em 
2017 com a criação da se-
cretaria. A partir disto, 
iniciamos a implemen-
tação de diversas ações, 
sempre com a participa-

Hortolândia é destaque no Fórum Nacional de 
Secretários e Dirigentes de Mobilidade Urbana

Evento promovido em Manaus (AM), destacou ações da Prefeitura para redução nos acidentes de trânsito
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SERVIÇOS PÚBLICOS

Prefeitura de Hortolândia e 
Unicamp elaboram termo de 
cooperação para o 2º semestre
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Através da parceria, será possível desenvolver programas e projetos voltados para diversas 
áreas, como a cultura, esporte, saúde e educação em benefício da população hortolandense

O prefeito José Nazare-
no Zezé Gomes e o pró-
-reitor de Extensão e Cul-
tura (Proec) da Unicamp, 
Fernando Coelho, ba-
teram o martelo nes-
ta quarta-feira (22/06) e 
anunciaram que o mu-
nicípio e a universidade 
vão celebrar, no segundo 
semestre, um termo de 
cooperação técnica para 
desenvolvimento de pro-
gramas e projetos volta-
dos para diversas áreas, 
como a cultura, esporte, 
saúde e educação. 

A reunião contou com 
a presença dos secretá-
rios municipais Silvania 
Anízio (adjunta de Gover-
no), Denis Crupe (Saúde), 
Gleguer Zorzin (Espor-
tes) e Eliana Nascimento 
(Meio Ambiente) e do as-
sistente executivo do pro-
grama Viva Mais, Cleuzer 
Marques de Lima.

Zezé Gomes enfatizou 
o fato de a Prefeitura bus-
car essa parceria de tra-
balho para o desenvolvi-
mento de ações que ve-
nham contribuir com a 

comunidade hortolan-
dense. “A Unicamp dis-
pensa apresentações e 
todo conhecimento que 
nossa Prefeitura pu-
der absorver junto com 
os professores e técni-
cos da universidade será 
de fundamental impor-
tância para o aprimora-
mento dos serviços pú-
blicos. Sem dúvida será 

um marco importante na 
história de Hortolândia”, 
comentou Zezé Gomes. 

Segundo o prefeito, o 
termo de cooperação se-
ria uma espécie de convê-
nio guarda-chuva, onde 
poderá abrigar as mais 
diversas modalidades e 
áreas do conhecimento. 

O pró-reitor de Exten-
são e Cultura da Unicamp 

salientou que o objetivo 
da universidade é desen-
volver esse trabalho de 
campo junto à popula-
ção, contribuindo dire-
tamente com os municí-
pios. “Essa é uma propos-
ta que foi muito bem re-
cebida pelo prefeito Zezé 
Gomes. Neste trabalho de 
cooperação, a universida-
de tem muito a ganhar, 

pois a vivência acrescen-
ta muito em nossos estu-
dos, contribuindo direta-
mente para o desenvolvi-
mento acadêmico e tam-
bém para a comunidade 
onde estaremos inseri-
dos”, destacou Coelho.

A formatação do tra-
balho em cooperação en-
tre Prefeitura e Unicamp 
foi costurada pelo assis-

Zezé Gomes e o pró-reitor de Extensão e Cultura (Proec) da Unicamp, Fernando Coelho, bateram 
o martelo nesta quarta-feira (22/06) e anunciaram a celebração do termo de cooperação técnica
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tente executivo do pro-
grama Viva Mais, Cleuzer 
Marques de Lima, o John 
Lenon. Ele avaliou como 
uma grande vitória para 
a cidade de Hortolândia. 

“Atualmente fui desig-
nado pelo nosso prefeito 
Zezé Gomes para atuar 
no programa Viva Mais 
e, a partir de então, bus-
quei uma possível parce-
ria com a Unicamp pa-
ra desenvolvimento de 
trabalhos junto ao Viva 
Mais. Ao conversar com 
o pró-reitor, Fernando 
Coelho, percebemos que 
poderíamos avançar ain-
da mais nos trabalhos 
efetivando um termo de 
cooperação técnica. As 
conversas avançaram e 
hoje o martelo foi bati-
do. Agora, o termo será 
redigido e analisado pe-
los jurídicos da Prefeitu-
ra e da Unicamp para a 
celebração desta impor-
tante parceria”, explicou 
John Lenon.

Após a autorização do 
prefeito Zezé Gomes, o 
pró-reitor visitou algu-
mas áreas de Hortolân-
dia, como o Parque So-
cioambiental Lago da Fé, 
Parque Antonio Gazzetta 
e a Praça “A Poderosa”. 
Um dos objetivos é po-
der ofertar projetos cul-
turais, como a apresen-
tação da Orquestra Sin-
fônica da Unicamp, no 
município. “Hortolândia 
possui grandes parques 
e que podem receber di-
versos projetos desenvol-
vidos pela Unicamp. Va-
mos trabalhar para que 
possamos definir algu-
mas apresentações para 
o segundo semestre”, fi-
nalizou Coelho.

ção popular, para che-
garmos aos resultados 
de redução nos aciden-
tes de trânsito na cida-
de. Por meio de plenárias 
com a sociedade, criamos 
um grupo de segurança 
viária, que foi o início do 
nosso trabalho, passando 
por um conjunto de ações 
que vai, desde a instala-
ção de radares redutores 
de velocidade, constru-
ção de ciclovias, melho-
ria do transporte público 
e outras diversas inicia-
tivas para alcançarmos 
os números atuais. Con-
tinuaremos os trabalhos 
para proteção das pes-
soas no trânsito, ressal-
tando a integração com 
a população e prezando, 
sempre, por transporte 
coletivo, ciclovias e a vi-

da de pedestres e moto-
ristas”, comentou Perei-
ra durante a apresenta-
ção dos programas de se-
gurança viária de Horto-
lândia no Fórum.

Além dos represen-
tantes das nove cida-
des, participaram do fó-
rum o Secretário Execu-
tivo da Frente Nacional 
dos Prefeitos, o Presi-
dente e o Vice-Presiden-
te da Associação Nacio-
nal de Transportes Pú-
blicos, o Diretor Admi-
nistrativo e Institucio-
nal da NTU (Associação 
Nacional das Empresas 
de Transportes Urbanos) 
e a Coordenadora-Geral 
de Planejamento, Gestão 
e Controle da Senatran ( 
Secretaria Nacional de 
Trânsito).

PASSO A PASSO
Durante a apresenta-

ção de Hortolândia no fó-
rum, foram apresentadas, 
“passo a passo”, as políti-
cas públicas implemen-
tadas na cidade para au-
mentar a segurança viá-
ria e reduzir em aproxi-
madamente 70% o núme-
ro de acidentes de trânsi-
to entre os anos de 2017 e 
2021, e redução de 79% dos 
acidentes com vítimas fa-
tais nas vias municipais. 
“Além da redução de 1.265 
para 404 acidentes no pe-
ríodo que compreende en-
tre estes anos, vale ressal-
tar que, paralelo ao traba-
lho para redução de aci-
dentes, Hortolândia de-
senvolve a malha ciclo-
viária, investe na melho-
ria do transporte público, 

nas ações educativas com 
a população e em diversos 
temas que abrangem o de-
senvolvimento da mobili-
dade urbana”, explicou o 
secretário.

SEGURANÇA
O conjunto de ações 

realizado pela Prefeitura 
contribui para o aumen-
to da segurança viária 
no município. Segundo a 
Secretaria de Mobilidade 
Urbana, entre os anos de 
2017, criação da secreta-
ria até 2021, nas vias mu-
nicipais houve a redução 
em 70% dos acidentes re-
gistrados na cidade. Nes-
te mesmo período, o nú-
mero de vítimas causadas 
por colisões no trânsito 
em ruas e avenidas den-
tro dos limites do muni-

cípio foi reduzido em 79%. 
Com isso, a cidade cum-
priu a meta estipulada pe-
la ONU (Organizações das 
Nações Unidas) na “Déca-
da de Ação pela Seguran-
ça no Trânsito”, regula-
mentada pela instituição 
apontando que até 2030, 
governos de todo o pla-
neta devem tomar novas 
medidas para prevenir os 
acidentes com vítimas.

Para salvar vidas no 
trânsito, são desenvolvi-
das ações, que vão des-
de atividades educativas 
com motoristas e pedes-
tres, reforço na sinaliza-
ção, até a implantação de 
semáforos e radares con-
troladores de velocidade, 
principal medida adota-
da pela Administração 
Municipal para a redução 
de mortes no trânsito. Os 
dispositivos começaram 
a funcionar em janeiro de 
2019. Além disso, a cidade 
recebe, periodicamente, 
um mutirão de Tapa-Bu-
raco em todas as regiões. 
Outra medida importan-
te é a instalação dos pai-
néis eletrônicos informa-
tivos nos portais de en-
trada e saída da cidade 
e investimentos na ma-
lha cicloviária, que, nes-
te ano chegará a 50 qui-
lômetros de um total de 
100 quilômetros que se-
rão implantados.
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Cerca de 300 estudantes do 5º ano da Rede Municipal e do Colégio Biocêntrico 
receberam certificado de conclusão; programa foi retomado no 1º semestre de 2022

Na noite da última 
quarta-feira (22/06), ocor-
reu a formatura da pri-
meira turma do ano do 
Proerd (Programa Edu-
cacional de Resistência 
às Drogas e à Violência) 
da Polícia Militar, no Gi-
násio de Esportes do Jar-
dim Santa Rosa. Cerca de 
300 estudantes do 5º ano 
da Rede Municipal e do 
Colégio Biocêntrico re-
ceberam o certificado 
de conclusão. Juntos de-
les, participaram cente-
nas de pais, que lotaram 
o ginásio – havia mais de 
1.000 pessoas presentes. 

Os formandos eram 
da Emef Professora Sali-
me Abdo, Emefei Prefei-
to Simão Welsh, Emefei 
Professora Theresinha 
A. Malaghetta Merenda, 
EMEF Professora Alme-
rinda Delegá Delben e Co-
légio Biocêntrico. Os alu-
nos do 5º ano do Funda-
mental (antiga 4ª série) 

das demais escolas mu-
nicipais da cidade serão 
atendidos no segundo se-
mestre. O Proerd foi re-
tomado em Nova Odessa 
neste 1º semestre de 2022, 
após dois anos sem ativi-
dades devido à pandemia 
de Covid-19. 

“É um trabalho mui-
to importante, já que 
a conscientização das 
crianças e a proteção 
contra as drogas come-
çam na escola. A Polícia 
Militar tem um trabalho 
fundamental, para prote-
ger e ensinar os filhos de 
todos aqui. Antigamente 
as crianças não tinham 
esse apoio, e agora elas 
têm esse programa e es-
ses policiais como ami-
gos para ajudá-los. En-
tão fico muito alegre de 
tantas crianças aqui es-
tarem protegidas des-
se mal”, disse o prefeito 
Claudio José Schooder, 
o Leitinho, que acompa-
nhou toda a cerimônia e 
interagiu bastante com 
as crianças. 

Houve apresentações 
artísticas das escolas, da 
Fanfarra da EMEF Alme-
rinda, organizada pelos 
músicos da Banda Sinfô-
nica Municipal Marcelo 
Lopes e José Justino, uma 
apresentação de Libras 
(Língua Brasileira de Si-
nais) por alunos do Co-
légio Biocêntrico e tam-
bém do Dare, o leãozi-
nho mascote do Proerd. 
Além disso, as crianças 
ganharam uma camise-

ta do programa, forneci-
da pela Unimed.

O evento contou com a 
participação da equipe 
pedagógica de todas as 
5 escolas participantes, 
do presidente da Câma-
ra, Elvis Ricardo, o “Pe-
lé”, e dos vereadores Pro-
fessor Antonio, Cabo Na-
tal e Marcia Rebeschini, e 
do comandante da GCM 
(Guarda Civil Municipal), 
coronel Carlos Fanti. Da 
Secretaria de Educação, 

participaram o secretá-
rio José Jorge Teixeira, o 
adjunto Assis das Neves 
Grillo, e as diretoras De-
nile Marin Luciana Ne-
grison, Renata Ortiz de 
Camargo e Marli Pontes.

Representando o Con-
seg (Conselho Comunitá-
rio de Segurança), Diego 
Feitoza, e a OAB, Osmar 
Alves e Carlos Tiago Jirs-
chik da Cruz. Para repre-
sentar a juíza da Vara da 
Infância e Juventude da 

Comarca, Michelli Viei-
ra, participou a coorde-
nadora do Projeto AFIN 
(Afeto na Infância), Julia-
na Costa.

Por parte da PM, parti-
ciparam o Major Marcelo 
Henrique de Lima (repre-
sentando o comandante 
do Batalhão, tenente-co-
ronel Valmir Moreira da 
Silva), o capitão Reverson 
Zanetti Marcondes, o 2º 
sargento, Moacir da Sil-
va, os cabos Michel Hen-
rique Hespanhol e Daniel 
Monteiro de Carvalho e a 
soldado Tamara Cristina 
Serpa Ribeiro.

O Proerd é desenvolvi-
do e aplicado pela Polí-
cia Militar em parceria 
com a Prefeitura de Nova 
Odessa, através da Secre-
taria de Educação. O ob-
jetivo é oferecer ativida-
des educacionais, visan-
do prevenir e reduzir o 
uso de drogas e a violên-
cia entre crianças e ado-
lescentes. O programa é 
promovido em dez en-
contros, nos quais o PM 
Daniel Carvalho minis-
tra as aulas sobre as te-
máticas, que tiveram iní-
cio em março.

Prefeito Leitinho acompanhou toda a cerimônia e interagiu bastante com as crianças 

Formatura de alunos do Proerd reúne 
mais de mil pessoas em Nova Odessa
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O vice-prefeito Ales-
sandro Miranda, o Minei-
rinho, e secretários mu-
nicipais receberam na úl-
tima quarta-feira (22/06) 
os membros do recém-
-criado Conselho de Em-
presários de Nova Odes-
sa, além de representan-
tes da Acino (Associa-
ção Comercial e Indus-
trial), para debater ques-
tões prioritárias para o 
fomento do setor produ-
tivo, visando a geração de 
novos empregos e o au-
mento do PIB (Produto 
Interno Bruto) da cidade. 

Foram debatidos te-
mas como qualificação 
profissional da mão de 
obra local, Coleta Seleti-
va, Segurança Pública, 
Corpo de Bombeiros, as 
modernizações do Códi-
go Tributário e do Pla-
no Diretor de Desenvol-
vimento e a construção 
de um anel viário atra-
vés da pavimentação das 
avenidas Brasil e Eduar-
do Karklis, entre outros. 

Além dos empresários 
Edson Berggren, Ricardo 
Ferreira, Paulo Sérgio Ma-
so, Adriano da Silva, Edi-
mar de Oliveira, Sinézio 
Pereira e Jonas da Silva 
Neto, participaram a ad-
vogada do grupo, Eliciene 
do Carmo, os secretários 
de Governo, Robson Paulo, 
e de Desenvolvimento da 
Prefeitura, Rafael Brocchi, 
o adjunto de Obras e Pla-

A Prefeitura de Nova 
Odessa já está receben-
do mais 30 lousas digi-
tais novas para as esco-
las da Rede Municipal de 
Educação. Desde o início 
deste programa de ado-
ção de novas tecnologias 
educacionais, em 2021, já 
foram adquiridas 90 uni-
dades, e o objetivo é che-
gar a 100% da Rede (que 
tem 115 salas de aula). 

A Secretaria de Educa-
ção já está fazendo a en-
trega e instalação destes 
30 equipamentos nas sa-
las de aulas beneficiadas 
nesta segunda etapa da 
iniciativa. As escolas mu-
nicipais também estão 
ganhando internet sem 
fio para explorar melhor 
o potencial das lousas. 

Os equipamentos são 
integrados por computa-
dor, sistema de som, pro-
jetor e recursos que per-
mitem o compartilha-
mento de conteúdo onli-
ne, edição de texto e ob-
jetos em três dimensões, 
além de várias ferramen-
tas específicas para dei-
xar as aulas mais atrati-
vas e interativas. Já a área 
de trabalho é composta 
de telas “touch screen”, 
que permitem o comando 
de funcionalidades pelo 
toque, e do quadro bran-
co em si, que pode ser uti-
lizado com canetas mar-
cadoras comuns. 

“A gestão do prefei-

nejamento, Renan Cogo, 
a presidente da Acino, Ju-
çara Rosolen, e o 1º secre-
tário da entidade de clas-
se, Samuel Teixeira, e Tia-
go Tognella, do Projeto de 
Basquete Além da Cesta. 

“O objetivo da ges-
tão do prefeito Leitinho 
(Cláudio José Schooder) 
é fomentar a criação de 
empregos e a geração de 
renda e de impostos na 
nossa cidade. Isso passa 
por essas pautas trazidas 
pelos empresários, que 
a nossa administração 
já vinha correndo atrás 
também, como a ques-
tão da capacitação. Con-
versar com o Conselho 
de Empresários e com a 
Acino é muito importan-
te para entendermos ca-
da vez melhor as necessi-
dades das nossas empre-
sas”, explicou o vice-pre-
feito Mineirinho.

No caso da capacitação 
da mão de obra local, por 
exemplo, foi sugerida a 
realização de uma pes-

quisa junto às empresas 
da cidade para apurar em 
quais áreas há mais ca-
rências, e então buscar 
cursos nessas áreas jun-
to a instituições como a 
ETEC (Escola Técnica Es-
tadual), Sebrae, Senai etc. 
“O Rafael e eu temos visi-
tado diversas empresas e 
sentido essa dificuldade 
dos empresários”, apon-
tou Mineirinho. 

O secretário de Desen-
volvimento lembrou que 
a prefeitura vai promover 
no próximo dia 16 de ju-
lho, um sábado, o 1º “Fei-
rão do Emprego de No-
va Odessa”. As empresas 
ou instituição interessa-
das em “garimpar” mão 
de obra poderão receber 
interessados em suas va-
gas das 8h às 14h, no sa-
guão do Paço Municipal, 
situado na Avenida João 
Pessoa, nº 777, no Centro. 
A ação tem apoio da Aci-
no. Só currículos com en-
dereço de Nova Odessa 
serão aceitos no evento. 

to Leitinho (Cláudio José 
Schooder) está informa-
tizando a Educação Bási-
ca, com ferramentas tec-
nológicas essenciais para 
inovar o setor educacio-
nal em nossa cidade. Esse 
processo de informatiza-
ção vai contemplar todas 
as salas de aulas da Rede 
Municipal com estes equi-
pamentos, além de inter-
net wi fi (sem fio) ”, expli-
cou o secretário de Edu-
cação, José Jorge Teixeira.

PLATAFORMA 
Além das lousas digi-

tais e da internet sem fio, 
os alunos das turmas de 
pré-escola e do Ensino 
Fundamental 1 também 
já têm à disposição uma 
nova plataforma digital 
que disponibiliza aulas 
de reforço, tarefas de ca-
sa etc – tudo 100% online 
e disponível a qualquer 
momento, inclusive nas 
lousas digitais. 

Trata-se da Creato-
r4All, uma plataforma 

educacional com conteú-
dos acessíveis produzi-
dos dentro da ferramen-
ta, permitindo o compar-
tilhamento, a gestão de 
grupos e a produção de 
relatórios. 

O prefeito Leitinho 
acompanhou em mar-
ço deste ano uma apre-
sentação dos novos equi-
pamentos e da nova pla-
taforma online feita em 
uma turma do 4º ano da 
EMEF (Escola Municipal 
de Ensino Fundamen-
tal) Dante Gazzetta, na 
região central da cidade 
– onde o próprio prefeito 
estudou quando criança. 

Atualmente, a Rede 
Municipal de Ensino de 
Nova Odessa possui 25 
unidades, entre creches, 
pré-escolas e escolas de 
Ensino Fundamental I, 
e conta com 55 diretores 
e especialistas, 400 pro-
fessores, 200 integran-
tes nas equipes de apoio, 
atendendo cerca de 5,6 
mil alunos.

Conselho de Empresários participa 
de reunião com vice e secretários

Nova Odessa recebe mais 30 lousas 
digitais para escolas municipais

Mineirinho e secretários receberam membros do 
recém-criado Conselho de Empresários da cidade

Secretaria de Educação já está fazendo a entrega 
e instalação dos equipamentos nas salas de aulas 

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

NOVOS EMPREGOS SEGUNDA ETAPA



LEVAR COMPROVANTE

Imunização acontecerá das 8h às 15h30 na UBS Amanda II; será obrigatório uso de 
máscaras pelos interessados e inclusive pelos acompanhantes, dentro da unidade 

A Prefeitura de Hor-
tolândia fará vacinação 
contra Covid-19 (1ª, 2ª, 3ª 
e 4ª doses), Influenza e 
Sarampo, neste sábado 
(25/06), das 8h às 15h30. 
A vacinação será na UBS 
(Unidade Básica de Saú-
de) Amanda II, localiza-
da na Avenida Brasil, 800. 

A Prefeitura de Horto-
lândia reforça a orienta-
ção que é obrigatório o 
uso de máscara, inclusi-
ve de pessoas acompa-
nhantes, dentro da uni-
dade de saúde durante 
as vacinações.

Para receber a imuni-
zação contra a Covid-19, 
nos casos de 2ª, 3ª ou 4ª 
dose, é necessário apre-
sentar o comprovante de 
vacinação. 

INFLUENZA 
A Secretaria de Saú-

de salienta que a imuni-
zação contra gripe será 
oferecida para a popula-
ção em geral. É necessá-
rio apresentar documen-
to com foto para receber 
a vacina. 

Já crianças com até 11 
anos que, porventura, te-
nham sido imunizadas 

contra Covid-19, somen-
te poderão receber a vaci-
na contra gripe após cum-
prir o intervalo de 15 dias. 

A recomendação da Se-
cretaria de Saúde é que a 
população deve tomar a 
vacina contra Influenza 
uma vez por ano. A Se-
cretaria de Saúde ainda 
salienta que a cobertu-
ra vacinal na campanha 
deste ano está baixa em 

todos os públicos-alvos. 
Também poderão ser 

vacinados contra a gripe 
neste sábado os públicos-
-alvos da campanha des-
te ano, que são os seguin-
tes: caminhoneiros; tra-
balhadores do transpor-
te coletivo; forças de se-
gurança, de salvamento 
e armadas; funcionários 
do sistema prisional; pes-
soas privadas de liberda-

de; profissionais das re-
des pública e particular 
de Educação; pessoas 
com comorbidades e defi-
ciência a partir de 5 anos; 
crianças de seis meses a 
menos de 5 anos; gestan-
tes; puérperas; idosos de 
60 anos ou mais e profis-
sionais das redes públi-
ca e particular de Saúde. 

Pessoas com comorbi-
dades devem apresentar 

atestado, relatório mé-
dico ou receituário pa-
ra comprovar que têm 
as referidas doenças. Já 
pessoas com deficiência 
também devem apresen-
tar algum atestado que 
comprove a deficiência, 
com exceção dos defi-
cientes físicos. 

Gestantes devem levar 
a carteira de pré-natal. 
Puérperas devem apre-

sentar relatório de al-
ta ou Certidão de Nasci-
mento do bebê. Podem 
receber a vacina puérpe-
ras com até 45 dias após 
o parto. Profissionais de 
Educação e de Saúde de-
vem apresentar algum 
documento que compro-
ve sua atuação nas áreas. 

SARAMPO 
As famílias e os res-

ponsáveis também de-
vem aproveitar a vaci-
nação deste sábado pa-
ra imunizar as crianças 
contra Sarampo. A vaci-
nação é para crianças de 
seis meses a menos de 5 
anos de idade e profissio-
nais das redes pública e 
particular de Saúde. 

A Secretaria de Saúde 
salienta que neste ano 
a cobertura vacinal das 
crianças contra a doença 
está baixa. É importan-
te que famílias e respon-
sáveis se conscientizem 
que o Sarampo é uma 
doença grave, cujas com-
plicações podem deixar 
sequelas para o resto da 
vida e até mesmo levar 
a óbito, principalmente 
crianças de seis meses 
a cinco anos. Por isso, é 
importante elas serem 
imunizadas.

A Secretaria de Saúde 
orienta para que as fa-
mílias verifiquem a car-
teirinha de vacinação de 
suas crianças. Caso elas 
tenham recebido a últi-
ma dose da vacina contra 
o Sarampo há 30 dias ou 
mais, elas poderão ser va-
cinadas neste sábado. Já 
os trabalhadores da saú-
de que não tiverem com-
provação da vacinação 
contra o Sarampo deve-
rão receber 2 doses, com 
intervalo de 30 dias entre 
a 1ª e 2ª dose. 

Adolescentes até 17 anos também podem ser vacinados contra a Covid-19

Hortolândia realiza vacinação 
contra Covid-19, Influenza e 
Sarampo no sábado, dia 25

DIVULGAÇÃO

Anúncio foi feito pela vereadora Milziane 
Menezes durante a última sessão de Câmara

DIVULGAÇÃO
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O Viva Mais na Cida-
de estará neste sábado 
(25), no Centro Cultural 
da Rua Graciliano Ramos, 
no Jardim Amanda I, com 
diversas atividades das 
8h às 12h. 

De acordo com o assis-
tente executivo do pro-
grama Viva Mais, Cleu-
zer Marques de Lima, o 
John Lenon, haverá mui-
ta música com o Quinteto 
Cultura, apresentação de 
balé, aulas de Lian Gong, 
atividades físicas, barra-
cas da Secretaria da Saú-
de, com o trabalho de pre-
venção odontológica, da 
Unidade de Vigilância 
de Zoonoses com orien-
tações sobre a preven-
ção contra animais pe-
çonhentos, Procon, Ca-
dastro Único da Inclusão 
Social, Economia Solidá-
ria, Centro de Integração 
da Cidadania de Campi-
nas, como serviço de soli-
citação de segunda via de 
certidões de nascimento, 
casamento e óbito. 

Está programada tam-
bém a tenda da Defenso-
ria Pública do Estado de 
São Paulo para atendi-
mento jurídico e o Cen-

tro de Integração da Ci-
dadania do Imigrante. O 
Viva Mais na Cidade no 
Jardim Amanda I conta-
rá ainda com a participa-
ção das Promotoras Le-
gais Populares, onde fa-
rão orientação sobre os 
direitos das mulheres, da 
Coordenadoria de Políti-
ca para a População Ne-
gra e Indígena e a Coor-
denadoria da População 
LGBTQI+.

“Esse Viva Mais na Ci-
dade terá uma progra-
mação ampliada na re-

gião do Jardim Amanda e 
acreditamos numa gran-
de participação da comu-
nidade, que terá a sua dis-
posição uma série de ati-
vidades e serviços”, des-
tacou o assistente execu-
tivo do programa.

O programa Viva Mais 
na Cidade iniciou no dia 
7 de maio. A atividade já 
passou pelo Parque So-
cioambiental “Irmã Doro-
thy Stang”, região do Ro-
solém, Praça do Jardim 
Novo Ângulo, pelo Cam-
po do Remanso Campi-

neiro, pela Praça de Es-
portes do Jd. Santa Cla-
ra e pela Praça do Roxo 
no Jardim Nossa Senho-
ra Auxiliadora. 

“A proposta do prefei-
to Zezé Gomes é realizar 
o Viva Mais na Cidade, to-
dos os sábados, nas mais 
diversas regiões da ci-
dade, democratizando o 
acesso ao esporte e lazer 
e fortalecendo a feira da 
Economia Solidária, que 
possui um papel impor-
tante na geração de ren-
da”, finalizou John Lenon.

Programa Viva Mais na Cidade 
chega ao Amanda I, neste sábado

Música e atividades físicas vão animar o público, além 
de uma série de serviços disponibilizados pela Prefeitura

DIVULGAÇÃO

DAS 8H ÀS 12H 

A vereadora Milziane 
Menezes (PSDB) agra-
dece ao coordenador lo-
cal do Hospital de Amor 
(conhecido como Hospi-
tal de Câncer de Barre-
tos), por atender ao seu 
pedido e disponibilizar 
o envio de uma carreta 
visando atender às de-
mandas por exames do 
município. 

Na sessão ordinária de 
segunda-feira (20), a ve-
readora anunciou que a 
carreta ficará em Monte 

Mor entre 4 e 8 de julho, 
realizando exames de pa-
panicolau e mamografia. 
“Vai ser muito importan-
te, sim. Na nossa cidade, 
a procura, a demanda é 
muito grande”, disse.

No pronunciamento, 
Milziane também co-
mentou a visita feita à 
unidade do hospital em 
Campinas, oportunida-
de em que foi recebida 
pela coordenadora. “É 
um lugar maravilhoso”, 
disse, elogiando o aco-
lhimento, a organização 
e os equipamentos de al-
ta tecnologia do local.

Monte Mor recebe 
Carreta do Hospital de 
Amor de 4 a 8 de julho

EXAMES PREVENTIVOS
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O deputado estadual 
Dirceu Dalben (Cidada-
nia) participou na ma-
nhã desta quinta-feira, 
dia 23, da inauguração de 
obras de infraestrutura 
realizadas em America-
na, com apoio de emenda 
parlamentar destinada 
pelo seu mandato. Foram 
entregues a pavimenta-
ção da Rua Noruega até a 
Avenida São Jerônimo, no 
Jardim Progresso; a con-
tinuação da Rua Benedi-
to das Chagas, no Parque 
Gramado; e pavimenta-
ção de um trecho da Rua 
Purus, entre as ruas Ca-
piberibe e Potengi, próxi-
mo à Avenida da Amiza-
de, no Jardim São Roque. 

Também estiveram 
presentes na cerimônia 
o prefeito Chico Sardel-
li, o vice-prefeito Odir 
Demarchi, o vereador 
Marcos Caetano, o se-
cretário municipal de 
Obras e Serviços Urba-
nos, Adriano Camargo, 
além de demais verea-
dores, secretários e a po-
pulação em geral.

“Há muitos anos a po-
pulação vinha sofren-
do com terra, mato alto 
e lixo nesses trechos de 
ruas que foram pavimen-
tados. Quero parabenizar 
ao prefeito Chico Sardel-
li e toda sua equipe, pois 
enviamos recursos para 
asfaltar um único trecho, 

Dalben participa de inauguração de obras realizadas 
com recursos de emenda parlamentar na região

Dalben: “Há muitos anos a população vinha sofrendo com terra, 
mato alto e lixo nesses trechos de ruas que foram pavimentados”

DIVULGAÇÃO

TRABALHO DE FORMIGUINHA

UNIDADE MÓVEL

Prefeitura e Supermercados 
São Vicente promovem curso 
‘Vida Saudável’ do Sesi
Inscrições gratuitas exclusivas para moradores de Nova Odessa começam nesta 6ª-feira; 
serão oferecidas mil vagas na unidade móvel equipada com cozinha e nutricionista

Uma parceria entre a 
Prefeitura de Nova Odes-
sa e a Rede de Supermer-
cados São Vicente traz 
para a cidade o Curso 
“Vida Saudável” do Se-
si (Serviço Social da In-
dústria). As inscrições 
são gratuitas e podem ser 
feitas a partir desta sex-
ta-feira (24). O curso será 
oferecido a partir de 11 de 
julho e tem duração de 4 
horas. A ação ainda con-
ta com o apoio da Leo-
fran Transportes e Moi-
nho Potenza. 

Para fazer a inscrição, 
basta acessar o link htt-
ps://forms.gle/W4uWb-
brouGVgknKY9. É pos-
sível inscrever-se tam-
bém através do e-mail 
carretasesinovaodes-
sa@gmail.com. Neste ca-
so, é preciso enviar nome 
completo, telefone, ende-
reço e comunicar o turno 
vespertino ou noturno. 

As inscrições podem 
ser feitas também presen-

cialmente, na Secretaria 
de Desenvolvimento Eco-
nômico, localizada na Rua 
Duque de Caxias, nº 442, 

no Centro, de segunda a 
sexta-feira, das 8h30 às 
16h. É necessária a apre-
sentação de documento 

de identidade e compro-
vante de endereço. O even-
to é exclusivo para mora-
dores de Nova Odessa. 

Para a realização do 
curso, o Sesi oferece em 
uma Unidade Móvel, que 
ficará instalada no es-

tacionamento da loja do 
São Vicente da Avenida 
Ampelio Gazzetta, com 
uma estrutura comple-
ta de cozinha e nutricio-
nista. Durante o curso, os 
alunos aprenderão como 
realizar o reaproveita-
mento de alimentos, além 
de conhecer receitas prá-
ticas e informações para 
uma vida saudável. 

Para Luciana Bueno, 
gestora de pessoas e ESG 
do São Vicente, receber a 
carreta na empresa tem 
uma relação direta com a 
missão da empresa. “Te-
mos a missão também 
de oferecer alimentos de 
qualidade para nossos 
clientes e quando conhe-
cemos esse projeto, senti-
mos que seria muito im-
portante construir essa 
parceria e oferecer esse 
conhecimento de forma 
democrática e gratuita 
para todos”, disse. 

“Temos a possibilidade 
de capacitar mais de 1 mil 
pessoas neste curso ofe-
recido pelo Sesi, algo que 
as pessoas sentem uma 
grande necessidade e que 
sempre foi um pedido do 
prefeito Leitinho. Fico 
feliz por ter conquistado 
para a cidade a carreta e 
todo aparato de forma-
ção profissional. Agrade-
ço de coração o apoio que 
tive do Sesi e das empre-
sas parcerias como o Su-
permercados São Vicen-
te, Moinho Potenza (anti-
ga Ocrim) e a Transporta-
dora Leofran”, finalizou 
Rafael Brocchi, secretá-
rio de desenvolvimento 
econômico.

Parceria permitirá que Unidade Móvel fique instalada no 
estacionamento da loja do São Vicente da Avenida Ampelio Gazzetta
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mas com trabalho sério, 
a prefeitura conseguiu 
reduzir custos e realizar 
melhorias em três ruas, 
beneficiando três gran-
des regiões da cidade. 
São pequenas obras, mas 
que representam muito 
para as pessoas que mo-
ram nestes locais e aque-
les que necessitam tran-
sitar por essas vias”, fa-
lou o deputado.

O prefeito americanen-
se, Chico Sardelli (PV), 
agradeceu pela parce-
ria. “Quero parabenizar 
você, Dalben, porque eu 
também já fui parlamen-
tar e sei como é, é um tra-
balho de formiguinha, vi-
sitar as cidades, prestar 
atenção, entender, apon-
tar as dificuldades e con-
seguir verbas para reali-
zar as melhorias. Em no-

me do povo americanen-
se, agradeço o seu olhar 
para a nossa cidade”, dis-
se o chefe do Executivo.

O Deputado Dalben, 
atento às necessidades 
da população, manteve 
tratativas com o verea-
dor Marcos Caetano pa-
ra levar o asfalto às ruas 
Noruega, Purus e Bene-
dito das Chagas. “Quero 
agradecer de coração ao 
deputado, sempre empe-
nhado em ajudar, nos en-
viou essa verba para as 
obras, além de recursos 
para a saúde, a ação so-
cial e tantos outros inves-
timentos que ele já con-
quistou para nossa cida-
de. Estou muito alegre, 
contente, feliz e até mes-
mo emocionado. A espe-
rança dos moradores se 
tornou realidade”, falou.

R$ 800 MIL
Para Americana, Dal-

ben já destinou R$ 800 
mil via emendas parla-
mentares, sendo R$ 100 
mil para custeio da Saú-
de; R$ 300 mil para aqui-
sição de equipamentos 
para a UBS (Unidade Bá-
sica de Saúde) do Parque 
da Liberdade, que está 
sendo reformada; R$ 200 
mil para as obras de in-
fraestrutura entregues 
nesta quinta-feira e mais 
R$ 200 mil para a Secre-
taria de Assistência So-
cial e Direitos Humanos, 
que serão utilizados pa-
ra compra de um veícu-
lo para o CREAS (Centro 
de Referência Especiali-
zado de Assistência So-
cial) e equipamentos pa-
ra os CRASs (Centros de 
Referência de Assistên-

cia Social) da Praia Azul 
e do Guanabara.

Além das emendas, 
Dalben também garan-
tiu outros R$ 2 milhões 
no orçamento estadual 
para a modernização da 
Rodovia Ivo Macris, que 
liga Americana à Pau-
línia, cujas obras estão 
em andamento. O deputa-
do também segue traba-
lhando pela implantação 
do Restaurante Bom Pra-
to no município. A pro-
posta é que a unidade fi-
que localizada no Termi-
nal Rodoviário. 

PROJETOS SOCIAIS
Após a entrega das 

obras, ainda em Ame-
ricana o deputado es-
tadual Dirceu Dalben 
aproveitou para conhe-
cer pessoalmente o tra-
balho social realizado 
pelo INCAB - Instituto 
Nacional de Desenvol-
vimento Humano e pe-
la ACOFAM (Associação 
Comunidade da Família).

O parlamentar visitou 
a fábrica de fraldas do 
INCAB, que fica no Par-
que Gramado. Denomi-
nado “Amor de Fraldas”, 
o projeto fornece gratui-
tamente fraldas geriátri-
cas e infantis para famí-
lias carentes e os produ-
tos são fabricados pelos 
próprios moradores que 
precisam e têm condi-
ções. Em Americana, há 
maquinário próprio, doa-
do por empresários, e o 

insumo vem de doações 
da iniciativa privada, co-
laboradores e amigos do 
instituto. O INCAB é pre-
sidido pelo Sr. Pietro Jr.

Já a ACOFAM é uma 
entidade que nasceu 
há nove anos, do dese-
jo de membros da Igre-
ja Evangélica Comuni-
dade da Família de pro-
mover transformações 
sociais. São oferecidos 
atendimentos a mulhe-
res grávidas e famílias 
em situação de vulnera-
bilidade social, com a en-
trega de cestas básicas e 
vestimentas; orientações 
sobre o cuidado com be-
bês; oficinas de artesana-
to, corte e costura, cabe-
leireiro, manicure e es-
tudos bíblicos; serviços 
gratuitos de atendimen-
to médico, odontológico, 
estético e jurídico; apoio e 
orientação sociofamiliar, 
com encaminhamento à 
rede de assistência social 
do município. A associa-
ção é presidida pelo Sr. 
Pedro Miranda.

“Desejo que Deus con-
tinue abençoando gran-
demente as duas insti-
tuições, que realizam um 
trabalho sério e muito hu-
mano de atendimento e 
acolhimento àqueles que 
mais precisam. Parabéns 
a todos os diretores e vo-
luntários, vocês fazem a 
diferença na vida de mui-
tas pessoas. Contem sem-
pre com nosso mandato”, 
disse o deputado.



A Prefeitura de Paulí-
nia realiza novas edições 
da Feira de Artesanato, no 
Parque Zeca Malavazzi, 
desta sexta-feira (24) até 
domingo (26). Nesta sex-
ta é feriado municipal do 
padroeiro da cidade, o Sa-
grado Coração de Jesus.

O evento gratuito 
ocorrerá das 9h às 16h 

e contará com praça de 
alimentação e exposição 
de artesãos locais. 

Durante os três dias, 
os visitantes também 
poderão passear de tri-
ciclo ou pedalinho, além 
de realizar atividades 
físicas, utilizar os play-
grounds e aproveitar as 
áreas verdes. 

Outra atração é a Fei-
ra de Troca de Livros, 
que acontecerá somen-

te no domingo, das 9h 
às 13h. O público pode-
rá levar exemplares pa-
ra doar ou trocar, desde 
que estejam em bom es-
tado. Títulos religiosos 
ou acadêmicos não se-
rão aceitos. 

SERVIÇO

O Parque está locali-
zado na Rua Álvaro Ri-
beiro, 191, no bairro Jar-
dim Itapoan.

Paulínia promove Feira de Artesanato 
no Parque Zeca Malavazzi até domingo

Evento terá exposição de artesões e praça de alimentação

FERIADO MUNICIPAL

DIVULGAÇÃO

SERVIÇOS SOCIAIS

Nova edição do projeto visa reintegração social e oferece atendimentos aos reeducandos; serão prestados 
serviços como emissão de documentos, exames de saúde, acompanhamento jurídico, palestras e oficinas

Começou nesta quin-
ta-feira (23) a Jornada de 
Cidadania e Empregabi-
lidade do Centro de Pro-
gressão Penitenciária de 
Hortolândia (CPPH), que 
faz parte do Complexo 
Penitenciário Campinas/
Hortolândia.

A ação é realizada pe-
la SAP (Secretaria da Ad-
ministração Penitenciá-
ria), por meio das Coor-
denadorias de Reinte-
gração Social e Cidada-
nia (CRSC) e das Unida-
des Prisionais da Região 
Central (CRC).

Segundo a SAP, o even-
to consiste em uma ação 
conjunta durante uma se-
mana, prestando serviços 
sociais para a população 
carcerária. Após mais de 
dois anos sem realização 
devido à pandemia, as 
Jornadas estão sendo re-
tomadas com força total 
em todo o estado.

O objetivo do projeto 
é oferecer aos reeducan-
dos do sistema peniten-
ciário paulista um con-
junto de serviços essen-
ciais, trazendo um mu-

tirão de ações para for-
necer importantes ferra-
mentas na retomada da 
vida em liberdade. 

Entre as atividades ofe-
recidas aos apenados es-
tão: emissão de documen-
tos (RG, CPF, Certidão de 
Nascimento) . Até o mo-
mento a unidade conta 

com mais de 100 docu-
mentos emitidos, atendi-
mentos de saúde, como 
aferição de pressão ar-
terial, verificação de gli-
cemia, oximetriae  aferi-
ção de medidas (peso/al-
tura), além de orientações 
e atendimentos jurídicos 
pela Defensoria Pública.

Ainda estão programa-
das palestras com Psicó-
loga e Assistente Social. 
Além desses atendimen-
tos, serão realizadas pa-
lestras sobre educação, 
saúde e serviços execu-
tados pelas Centrais de 
Atenção ao Egresso e Fa-
mília (Caefs), da CRSC.

Os serviços oferecidos 
na unidade prisional con-
tam com profissionais e 
materiais necessários pa-
ra o atendimento dispo-
nibilizados pelo órgão 
parceiro. O evento pos-
sibilita que em um único 
dia o reeducando consi-
ga, por exemplo, regula-

Jornada de Cidadania e Empregabilidade foi retomada após mais de dois anos sem realização devido à pandemia

SAP realiza Jornada de Cidadania e 
Empregabilidade na PI de Hortolândia

DIVULGAÇÃO
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NOTÍCIA DE CONCURSOS | ANDRÉ R. COUTINHO
SERTÃOZINHO/SP – 45 VAGAS 

A Prefeitura Municipal e GCM (Guarda 
Civil Municipal) de Sertãozinho, recebe 
inscrições até 27 de junho, para o car-
go de guarda civil municipal, com nível 
de escolaridade ensino médio comple-
to. O salário é de R$ 2.473,79. Inscrições 
pelo site pelo site www.vunesp.com.br 

BARRETOS/SP – 6 VAGAS
O IPM de Barretos (Instituto de Previ-
dência do Município de Barretos), rece-
be inscrições até 30 de junho, para di-
versos cargos. Os salários podem variar 
de R$ 2.641,00 até R$ 5.314,00. As inscri-
ções serão pelo site www.vunesp.com.br

FERNANDÓPOLIS/SP – 6 VAGAS
A Câmara Municipal de Fernandópolis, 
recebe inscrições até 18 de julho, pa-
ra diversos cargos. Os salários podem 
variar de R$ 2.380,31 até R$ 5.138,91. 
As inscrições serão realizadas pelo site 
www.vunesp.com.br

BARRETOS/SP – 6 VAGAS
O IPM de Barretos (Instituto de Previ-

dência do Município de Barretos), rece-
be inscrições até 30 de junho, para diver-
sos cargos. Os salários podem variar de 
R$ 2.641,00 até R$ 5.314,00. As inscrições 
através do site www.vunesp.com.br 

BAURU/SP – 36 VAGAS
O DAE Bauru, (Departamento de Água e 
Esgoto), recebe inscrições até 7 de julho, 
para diversos cargos. Os salários podem 
variar de R$ 1.607,58 até R$ 5.021,28. Ins-
crições através do site https://www.vu-
nesp.com.br/DAEB2101

FRANCA/SP – 1 VAGA
A Câmara Municipal de Franca, recebe 
inscrições até 17 de julho, para diversos 
cargos e níveis de escolaridade. Os salá-
rios podem variar de R$ 1.796,20 até R$ 
4.870,82. Inscrições através do site htt-
ps://www.ibfc.org.br/concurso/concur-
so_selecionado/399 

SERTÃOZINHO/SP – 45 VAGAS 
A GCM (Guarda Civil Municipal de Sertão-
zinho), recebe inscrições até 27 de junho, 
para o cargo de Guarda Civil Municipal. O 

salário é de R$ 2.473,00. Inscrições pelo si-
te https://www.vunesp.com.br/PMST2101

SÃO JOSÉ DOS CAMPOS/SP
12 VAGAS 

O IPSM de São José dos Campos (Insti-
tuto de Previdência do Servidor Munici-
pal), recebe inscrições até 7 de julho, pa-
ra diversos cargos. Os salários podem va-

riar de R$ 1.963,00 até R$ 4.479,00. Inscri-
ções através do site www.vunesp.com.br

CHARQUEADA/SP – 24 VAGAS
A Prefeitura Municipal de Charqueada, re-
cebe inscrições até 26 de junho, para di-
versos cargos. Os salários podem variar 
de R$ 1.507,00 até R$ 4.524,00. Inscrições 
pelo site https://www.consesp.com.br

rizar seus documentos, 
receber informações pro-
cessuais e ainda passar 
por oficinas, palestras e 
dinâmicas especialmente 
elaboradas para sua rein-
tegração social.

A SAP estabelece que 
todas as unidades pri-
sionais do estado de São 
Paulo devem oferecer 
ações de reintegração 
social aos reeducandos 
por meio das Jornadas. 
Mais de dois milhões e 
meio de atendimentos já 
foram realizados desde 
a criação das Jornadas 
de Cidadania e Empre-
gabilidade.

A Jornada é uma rea-
lização do Grupo de Ca-
pacitação, Aperfeiçoa-
mento e Empregabili-
dade (GCAE), da CRSC, 
e do Grupo Regional de 
Ações de Trabalho e Edu-
cação (Grate), da CRC, e 
conta com importantes 
parceiros, como a Fun-
dação “Prof. Dr. Manoel 
Pedro Pimentel” (Fu-
nap), a Secretaria da Se-
gurança Pública, o Insti-
tuto de Identificação “Ri-
cardo Gumbleton Daunt” 
(IIRGD), Defensoria Pú-
blica e Igreja Universal.
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Polícia prende procurador por agressão
A Polícia Civil prendeu na manhã desta quinta-feira (23), em uma 
clínica em Itapecerica da Serra, o procurador Demétrius Oliveira de 
Macedo, que agrediu a procuradora-geral da Prefeitura de Registro, 
Gabriela Samadello Monteiro de Barros, na segunda (20). “Que a Jus-
tiça faça a sua parte agora e use contra ele todo o peso da lei. Agres-
sor de mulher vai pra cadeia”, disse o governador Rodrigo Garcia.Polícia

Um dos autores do roubo foi identificado pela vítima, que foi levada como refém, mas ninguém foi preso

Uma carga de produ-
tos diversos avaliada em 
R$ 50 mil foi recupera-
da por guardas civis  do 
GPA (Grupo de Proteção 
Ambiental), no Jardim 
Santiago, em Sumaré, na 
manhã desta quinta-feira 
(23). A vítima, de 43 anos, 
foi mantida refém dos as-
saltantes e foi libertada 

pelos guardas.
Dois dos três assaltan-

tes escaparam da aborda-
gem policial, mas um de-
les deixou o documento 
de identidade no banco do 
carro usado para manter 
a vítima de refém. O pro-
prietário foi reconhecido 
pela vítima como autor 
do crime. O terceiro en-
volvido no assalto estava 
em outro veículo e não foi 
identificado.

O crime foi praticado 
por três criminosos, em 
dois veículos. Depois da 
abordagem, em local não 
informado, a vítima foi 
colocada no interior do 
veículo e foi obrigada a 
ficar com a cabeça abai-
xada. Em patrulhamen-
to pelo bairro, os guardas 
municipais Ruiz e Cícero 
avistaram dois suspeitos 
que faziam o transbordo 
da carga de um veículo 

Fiorino da empresa trans-
portadora DHL, de Cam-
pinas, para o Citroen.

Assim que os dois sus-
peitos avistaram a viatu-
ra da Guarda Civil, saí-
ram correndo para evitar 
a abordagem policial e a 
prisão. Os guardas tenta-
ram localizar os crimino-
sos, mas eles escaparam.

Ao verificar o veículo 
Citroen preto, os guardas 
se depararam com a víti-

ma, um motorista de 43 
anos, que havia sido man-
tido como refém.  

Segundo o guarda Ruiz, 
o Citroen usado no assal-
to não é um veículo rou-
bado. Inclusive, o docu-
mento de identidade do 
proprietário foi deixa-
do para trás, em um dos 
bancos do carro, o que po-
de ajudar a Polícia Civil a 
chegar aos demais auto-
res do roubo. 

A vítima também reco-
nheceu o proprietário do 
veículo abandonado como 
um dos autores do roubo 
ao ver a foto do documen-
to. Um dos fugitivos fazia 
a segurança enquanto o 
outro fazia o transbordo 
da carga da Fiorino pa-
ra o veículo particular. A 
ocorrência foi apresenta-
da no 5º Distrito Policial. 
Os investigadores darão 
sequência à investigação.

Mercadorias foram recuperadas pela GCM de Sumaré Veículo usado por um dos criminosos foi apreendido

Guarda Civil de Sumaré recupera carga
avaliada em R$ 50 mil no Jd. Santiago

Um homem foi pre-
so em flagrante após 
tentar roubar uma mu-
lher que estava próximo 
de uma agência bancá-
ria na Avenida da Ami-
zade, no Parque Virgílio 
Viel, em Sumaré, na noite 
de quarta-feira (22). Po-
liciais militares faziam 
patrulhamento preven-

tivo na região, quando a 
equipe foi solicitada por 
um motociclista, que in-

formou que um homem 
havia acabado de tentar 
roubar uma mulher. Com 

as informações, os poli-
ciais abordaram o sus-
peito, que tinha as mes-
mas características físi-
cas e roupas informadas. 

O acusado foi questio-
nado e confessou a ten-
tativa de roubo. A víti-
ma também foi contata-
da e reconheceu o autor 
da tentativa de assalto. O 
homem foi apresentado 
no Plantão Policial e ficou 
à disposição da Justiça.

A Polícia Militar pren-
deu um homem por trá-
fico de drogas na Rua 
Graça Aranha, no Jar-
dim Amanda II, em Hor-
tolândia, na tarde de 
quarta-feira (22).

A equipe de patrulha-
mento motorizado esta-
va na Avenida Cora Cora-
lina, no Jardim Amanda, 

quando se deparou com 
um homem embaixo de 
um caminhão, que esta-
va estacionado do lado 
oposto. 

Diante da atitude sus-
peita, os policiais realiza-
ram a abordagem e loca-
lizaram em suas roupas 
dinheiro, além de pinos 
de cocaína, 22 pedras de 
crack e duas porções de 
maconha. 

Em buscas pelas proxi-

midades do local da abor-
dagem, os policiais encon-
traram mais drogas. No 
total, foram apreendidas 
43 porções de cocaína, 
22 pedras de crack, duas 
porções de maconha e um 
total de R$ 424,60. 

O acusado foi conduzi-
do até a Delegacia de Po-
lícia Civil, indiciado por 
tráfico de drogas e per-
maneceu à disposição da 
Justiça.

Homem é detido após tentar
roubar mulher perto de banco

Suspeito de tráfico é preso com 
drogas embaixo de caminhão 

VIRGÍLIO VIEL JARDIM AMANDA

A Polícia Militar for-
mou, na tarde desta quin-
ta-feira (23), 1.412 solda-
dos de 2ª classe. Os novos 
profissionais foram se-
lecionados por meio de 
concurso público e pas-
saram por um ano de 
treinamento na Escola 
Superior de Soldados. O 
evento aconteceu no Po-
lo Cultural “Grande Ote-
lo”, no sambódromo do 
Anhembi, na zona norte 
da Capital.

“É uma alegria com-
partilhar esse importan-
te momento ao lado de 
homens e mulheres que 
lutam todos os dias pa-
ra criar melhores condi-
ções de trabalho e respei-
to à nossa Polícia Militar. 
A Força Pública de São 

Paulo é um orgulho pa-
ra o nosso estado e para 
o nosso país”, disse o go-
vernador Rodrigo Garcia.

Composta por 1.147 ho-
mens e 265 mulheres, a 
turma concluiu o Cur-
so Superior Técnico de 
Polícia Ostensiva e Pre-
servação da Ordem Pú-
blica, que teve início em 
03 de agosto de 2021. Fo-
ram mais de 2,6 mil ho-
ras de aulas que aborda-
ram disciplinas, como Di-
reitos Humanos, Crimi-
nalística, Tiro Defensivo 
pela Preservação da Vi-
da, Defesa Pessoal, Inte-
ligência Policial, Psicolo-
gia, Medicina Legal, Dou-
trina de Polícia Comuni-
tária, entre outras

Cada aluno somou 
pontuações pelo seu de-
sempenho ao longo do 
treinamento e durante a 

Rodrigo Garcia participa da formatura de 1.412 soldados

Solenidade contou com a presença do 
governador de São Paulo, Rodrigo Garcia

DIVULGAÇÃO

NOVOS PROFISSIONAIS

Acusado 
confessou e foi 

reconhecido pela 
vítima da tentativa 

de roubo
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solenidade o primeiro co-
locado foi agraciado com 
a Medalha Pedro Dias de 
Campos no grau bronze. 
Os soldados que ficaram 

em segundo e terceiro lu-
gar também receberam 
homenagens.

Após a formatura, os 
novos soldados serão dis-

tribuídos em 52 unidades 
da Polícia Militar por to-
do Estado. 

ESCOLA
A Escola Superior de 

Soldados foi fundada em 
1984 e atua na formação 
de homens e mulheres 
que ingressam na Insti-
tuição por meio de con-
curso público para sol-
dados de 2ª classe. O cur-
so oferecido pela unida-
de confere ao formando o 
grau de Técnico de Nível 
Superior em Polícia Os-
tensiva e Preservação da 
Ordem Pública. Ao se for-
mar, o novo policial mi-
litar estará apto às fun-
ções de polícia ostensiva 
e preservação da ordem 
pública, bem como para 
as funções de bombeiro 
e execução das ativida-
des de defesa civil.

A escola também pro-
duz novos conhecimen-
tos acadêmico-profissio-
nais e presta serviços à 
comunidade, além de ser 
responsável pela fiscali-
zação técnica de Cursos 
de Formação de Soldados 
PM, que funcionam em 
outras Unidades.

NOVOS
Atualmente, há 1.286 

policiais militares em 
formação, sendo 386 alu-
nos oficiais e 900 solda-
dos PM de 2ª classe. Nesta 
quarta-feira (22) também 
foi lançado edital para a 
contratação de mais 2,7 
mil soldados PM de 2ª 
classe. Essas novas vagas 
fazem parte do despacho 
do governador autorizan-
do a realização do con-
curso publicado do Diá-
rio Oficial (DOE) em 2021.

FOTOS: DIVULGAÇÃO | GUARDA MUNICIPAL



CASA PAROQUIAL

JOSÉ E 
GENTIL

JOVENS AMIGOS

PERSONAGENS DA CIDADE

Foto da antiga casa paroquial à rua Doutor Carlos de Campos 151. 
Construída no início do século XX, era moradia destinada aos padres 

da paróquia de Nossa Senhora do Patrocínio. Durante o período 
em que foi pároco o Cônego Cyríaco Scaranello Pires essa casa foi 
demolida para dar lugar a outro prédio com a mesma finalidade. 

Nesse registro aparece, à entrada, a figura do referido cônego. 

Registro da 
década de 1980 

mostrando o 
encontro de 

dois amigos, 
representantesde 

famílias 
tradicionais 

da cidade: 
Senhores José 
Leite e Gentil 

Malaquias. 

Foto da década de 1970 onde aparecem os jovens, 
da esquerda para a direita, Vilma, Albino Bacan 
e Georgina. Deitada está a jovem Fátima Pires.

Registro fotográfico de 2014, durante os festejos do centenário da 
Escola Municipal Coronel Domingos Ferreira. Aparecem na foto 

a senhora Zilda Rangel, senhor Wiliam Maluf, senhor Nazário 
Eugênio Malaquias e o padre José Eugênio Fávaro.

Igreja Batista de Monte Mor

As origens da Igreja 
Batista remetem 
à Inglaterra e Ho-

landa do início do século-
XVII, e no Brasil a primei-
ra igreja surgiu na cida-
de Santa Bárbara D’Oeste 
em 1871, fundada por um 
grupo de americanos que, 
fugindo da Guerra da Se-
cessão refugiaram-se na-
quela cidade.

Em Monte Mor a histó-
ria da igreja começou em 
1922 quando, deixando a 
Letônia, seu país de ori-
gem, o casal de imigran-
tes Martim Plepis e Greta 
Fetler Plepis e seus filhos 
Arvido e Irma Ana de-
sembarcaram no Brasil, 
dirigindo-se, inicialmen-
te, para uma colônia leta 
em Tupã. Pouco tempo 
depois, em 1924, a famí-
lia mudou-se para Mon-
te Mor indo residir na zo-
na rural onde permane-
ceu até 1929 quando, dei-
xando o campo, os Plépis, 

Primeira Igreja Batista de Monte Mor

FOTOS: DIVULGAÇÃO
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com mais três filhos, Ri-
cardo Plepis, Martim Ple-
pis Filho e Neli Melânia 
Plepis fixam residência à 
rua Siqueira Campos no 
centro da cidade. 

Foi então que, vencen-
do tantas dificuldades, 
esses heróis dão início 
ao processo evangelísti-

co, semente da Primei-
ra Igreja Batista de Mon-
te Mor. As portas da casa 
foram abertas a todos os 
interessados e foram rea-
lizados os cultos e a esco-
la dominical. Algum tem-
po depois e espaço tor-
nou-se pequeno e as reu-
niões foram transferidas 

para o salão da beneficia-
dora de algodão que fi-
cava nos fundos da casa. 

Em 22 de junho de 1941, 
ainda no galpão da bene-
ficiadora de algodão, nas-
cia a Primeira Igreja Ba-
tista de Monte Mor com 
26 membros fundado-
res: Jorge Karapetikov, 

Maria Karapetikov, Jor-
ge Kisselar, Maria Kisse-
lar, Martim Plepis, Greta 
Fetler Plepis, Arvido Ple-
pis, Irma Ana Plepis, Zi-
nória Stoianov, Cristiano 
Avots, Ausma Avots, Jorge 
Uzun, Sofia Uzun, Demé-
trio Uzun, Laura Uzun, Jo-
sé Pedro Haitman, Henri-
que Haitman, Maria Kis-
selar Haitman, Carlos 
Martins, Ana Martins, So-
fia Martins Sander, Geni 
Martins, Estevão Stoia-
nov, Lídia Stoianov, Pas-
tor Simão Horbatischk e 
Erna Horbatischk. 

Em 1942 a igreja adqui-
riu o imóvel situado à rua 
Siqueira Campos número 
169 onde passou a funcio-
nar o templo, assim co-
mo a casa pastoral. Em 
1965 faleceu Martim Ple-
pis que, ainda no leito de 
morte deixou um pedi-
do com as seguintes pala-
vras: “Não deixem as por-
tas se fecharem”. 

Em 22 de maio de 1975, 
em assembleia, os mem-
bros da igreja aprovaram 
a permuta do prédio em 
uso por um terreno situa-
do à rua Roberto Gonçal-
ves Teixeira. 

Em 1976, devido ao es-
tado precário do prédio 
da rua Siqueira Campos, 

a igreja passou a funcio-
nar, provisoriamente, no 
templo da Igreja Presbi-
teriana que gentilmente 
cedeu suas dependências 
até que o novo imóvel fos-
se construído. No dia 03 
de abril de 1977 foi lan-
çada a pedra fundamen-
tal do novo edifício e em 
abril de 1978 iniciou-se a 
construção com supervi-
são de uma comissão de 
membros da igreja forma-
da pelos senhores Stefa-
no Uzun, João Krauchen-
co, Arvido Plepis e Wal-
ter Arvido Plepis. Estan-
do gravemente doente, o 
senhor Arvido Plepis não 
mediu esforços para cum-
prir o pedido de seu pai 
“Não deixem as portas se 
fecharem” e em 02 de ju-
nho de 1979 foi realizado 
o culto de inauguração do 
novo templo, à rua Rober-
to Gonçalves Teixeira 448, 
que ainda hoje continua 
servindo à Primeira Igre-
ja Batista de Monte Mor. 

No dia 25 de julho de 
1979 faleceu o senhor Ar-
vido Plepis depois de ter 
cumprido o legado pai.

Fonte: Lídia Bervely 
Plepis Ronchesel, 
“Breve História da 
Primeira Igreja 
Batista de Monte Mor”.


